

Wir über uns

"Auf der Heide" ist eine ehemalige Ziegelei, deren Produktion schon seit 60 Jahren ruht. 1994 haben wir das etwas abseits gelegene Grundstück zwischen den Ortschaften Lengenfeld unterm Stein und Hildebrandshausen erworben. Durch die wunderschöne Lage des Grundstückes, kamen wir auf den Gedanken ein Ferienhaus daraus zu errichten. Nach dem Umbau und der Sanierung des Gebäudes können wir in den Nebengelassen des alten Gemäuers auf momentan 260 qm Wohnfläche Platz für insgesamt 18 Personen bieten (Aufbettungen sind möglich). Dank unserer Gäste, war es uns möglich, dass von Anfang an gestellte Konzept

- den individuellen Bedürfnissen entsprechen,
- den Budget der Gäste entgegenkommen,
- für Familien mit behinderten Kindern oder auch anderen Familien Entlastung durch zeitweilige Betreuung bieten,

zu realisieren.

Wir haben das Ferienhaus behinderten freundlich ausgebaut. Der Parkplatz, die Wiese und die Spielscheune mit Kamin sind ebenerdig zu erreichen.